

L'INTERMÉDIAIRE LYONNAIS

QUESTIONS

LES GRYPHES. — Est-il bien certain, bien prouvé qu'Antoine Gryphe fût le fils de Sébastien? Dans une note recueillie d'après un document authentique de 1566, la veuve (morte elle-même à cette date), la veuve de Sébastien Gryphius est qualifiée *tante* d'Anthoine Gryphius. Si le contemporain qui a écrit cela et qui connaissait bien Antoine et sa famille, n'a pas commis un *lapsus calami*, il est évident que Sébastien était l'oncle d'Antoine et non son père, car la désignation de tante donnée à sa veuve ne peut pas fournir d'autre interprétation, à moins que l'on ne veuille dire que tante s'entend ici pour belle-mère. Mais qui connaît une semblable désignation dans ce sens?

A. STEYERT.

RÉPONSES

MARIE DE MÉDICIS ET LES PAZZI. — A mon avis, M. de Valous vient de dénicher, comme il le fait souvent, une vieille erreur que chacun répétait et répéterait encore s'il n'avait donné l'éveil. Il est bien vrai que le P. de Colonia a commenté et amplifié une tradition conservée chez les P. Célestins. Il avait trouvé cette tradition mentionnée dans